Bulletin de liaison - Juillet-août 2022

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Tout ce qu'Il vous dira, faites-le » (Jean II, 5)

Chères âmes, l'Église, dans sa maternelle bonté, a « encadré » nos étés avec des fêtes mariales parce que Marie est le prolongement vivant de son Fils Bien-Aimé, notre soutien et notre modèle.

Si à l'annonce de l'Ange, Marie a accepté de coopérer à l'établissement du Royaume de Dieu, par son *Fiat*, la Rédemption commencée l'associe à l'œuvre de RÉPARATION.

Dès la Visitation (2 juillet), Jésus lui confie une large part dans la distribution de ses grâces; ainsi en sera-t-il dorénavant chaque fois que sa Mère s'approchera d'une âme.

Cette Mère attentionnée nous offre son habit à porter fidèlement jusqu'à la mort (16 juillet), elle qui est saluée par saint François d'Assise comme « vêtement du Seigneur ».

Mais « voici que Marie quitte la terre (15 août). Se rappelant les grâces qu'elle y a reçu du Seigneur, elle la regarde avec amour, avec compassion aussi, parce qu'elle y laisse tant de ses pauvres enfants au milieu de misères et de dangers sans nombre. » (st Alphonse de Liguori) et sa vocation de médiatrice nous invite à une confiance inébranlable et sans limite puisqu'elle a été choisie pour nous conduire par son Cœur Immaculé (22 août) à Notre Seigneur Jésus-Christ.

Avons-nous bien retenu son message principal à chaque apparition sur notre sol de France ou d'ailleurs ?

« Pénitence, pénitence, pénitence! »

La pénitence est une <u>réparation</u>. N'est-ce pas ce que demande le Sacré-Cœur Lui-même ? Il aime à trouver sa Mère dans nos cœurs comme Il aime trouver nos cœurs dans Celui de Marie. Elles Lui plaisent ces âmes réparatrices pour l'Église, pour notre Patrie, pour tous ceux que le péché destinait à l'enfer, comme le montrait Notre Dame de Fatima aux petits bergers, sans nos sacrifices amoureux...

« Ô Jésus vivant en Marie! » Il est notre modèle, Il nous apporte des vertus intérieures, des vertus crucifiantes : l'humilité, la pauvreté, la mortification, la chasteté de l'esprit et du cœur aussi bien que du corps; mais aussi des vertus unifiantes, l'esprit de foi, de confiance et d'amour. » (P. Ad. Tanquerey)

Imitons Marie pour imiter Jésus en accomplissant tout en union avec Elle, en nous assimilant ses intentions et sa ferveur, et en nous consacrant à son Cœur Immaculé!

Les intentions ecclésiales

- Pour le pape François.
- Pour les prêtres qui changent d'affectation, afin qu'ils accueillent leur nouvelle fonction avec joie et dans l'abandon.
- Pour les prêtres qui fêtent leur Jubilé sacerdotal cet été.
- Pour les prêtres qui durant l'été vont faire leur retraite spirituelle.
- · Pour un prêtre qui s'égare.
- · Pour un prêtre éprouvé.
- Pour qu'une vocation religieuse puisse s'épanouir malgré les pressions hostiles de sa famille.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Au cours de cet été, nous aurons la joie d'honorer Marie le jour de son Assomption, et, au jour Octave, cette belle fête du Cœur Immaculé de Marie nous ouvrira la porte du Sanctuaire incomparable de ce Cœur Immaculé. Contemplons ce Saint des Saints, si étroitement lié au Cœur Sacré de Jésus. Ce vase d'élection en qui le Cœur Sacré de Jésus s'est complu est son chef-d'œuvre. Il nous rappelle deux vérités pleines de consolation : toute grâce trouve sa source, Fons Vitae dans le Divin Cœur de Jésus; chaque grâce sortant de ce Cœur de Jésus vient dans notre âme pour la configurer au Sacré-Cœur, la rendre conforme, semblable, à son modeste niveau. Quand le Sacré-Cœur comble de ses bénédictions une âme. Il désire à travers ces grâces, l'attirer à Lui, et la modeler ; lui donner ses propres traits, sa propre image, ses propres vertus... Le Cœur Immaculé de Marie en est l'exemple parfait dans lequel le Sacré Cœur a accompli parfaitement cette œuvre divine, modèle de ce qu'Il veut réaliser en nous. Ainsi, une âme qui, en se laissant façonner, acquiert les traits de Jésus, acquiert aussi les traits de Marie. Cette œuvre surnaturelle à laquelle chacun de nous est appelé, devient l'œuvre de Jésus et de Marie. Nous comprenons que cette Œuvre est toujours l'œuvre commune des deux Cœurs unis. Le Cœur Immaculé n'est jamais étranger à ce que réalise le Cœur de son Fils. Il en est le canal, la voie choisie par Jésus.

Cette Œuvre se réalise à un de ses plus hauts degrés dans une Communion fervente, où l'âme laisse Jésus-Eucharistie agir en elle à travers les désirs qu'elle lui présente. Les saints désirs qui sont la clef d'une Communion fructueuse ne s'arrêtent pas au moment de sa réception. Ils doivent se poursuivre dans l'action de grâce. Cette œuvre se réalise aussi lors de notre heure d'adoration silencieuse auprès du Cœur de Jésus. Il ne peut être passif devant une âme qui vient Le consoler, ne peut demeurer indifférent devant une âme qui vient s'incliner devant Lui. Demandons alors au Cœur Immaculé de Marie de nous ouvrir à ces grâces de choix en cette heure bénie. Enfin, cette Œuvre se réalise lors de notre chapelet quotidien, à travers ces prières évangéliques du Pater et de l'Ave sous la douce présence de Marie. Elle sait avec délicatesse nous ouvrir à l'influence du Cœur de son Fils et veiller ellemême à ce qu'Il imprime son Image.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce obtenue dans le groupe de Niort

- Nous avions prié pour une personne qui avait abandonné toute pratique religieuse. Elle revient à la messe et ramène maintenant son ami qui va bientôt être baptisé. Deo gratias ! Continuons de prier pour leur persévérance !

Grâces obtenues dans le groupe de Nantes

- Nous avions prié pour une dame malade qui ne voulait pas entendre parler de religion suite à une mauvaise expérience avec un prêtre. Elle porte désormais la médaille miraculeuse... avec ferveur, dit-elle!

Continuons de prier pour sa conversion totale et définitive !

- Nous avions prié pour deux jeunes qui découvraient la religion catholique. Les voici qui demandent le baptême ! Prions pour leur persévérance !

Grâces obtenues dans le groupe de Montréal

- Nous avions prié pour une famille désunie dont la réconciliation est totale aujourd'hui. Deo gratias !
- Merci également pour une personne qui, en raison d'un changement géographique ne pouvait plus aller à la messe. Une famille, très providentiellement, s'est proposée pour l'y conduire en voiture.

Prions

Pour le repos de l'âme de :

- † monsieur **Jean-François Masure** décédé le 12 avril dernier, membre du groupe de Toulouse.
- † mesdames **Pellouchoud et Denise Alex**, du groupe de Grenoble.
- † monsieur **Jean-Jacques Testard**, décédé le 10 novembre, membre du groupe de Sorgues. Requiescant in pace!

Rappel

En ce mois d'août, que chacun pense à renouveler la consécration de son foyer au Cœur Douloureux et Immaculé de Marie et que les nouveaux membres en profitent pour L'introniser si ce n'est déjà fait! Vous trouverez le cérémonial de l'Intronisation dans le livret de prières des Foyers Adorateurs.

À lire

- « Les dogmes générateurs de la Piété »

du R.P.Ad. Tanquerey, 19€

- « La vie mariale » du R.P. Gabriel Jacquier, 8€ La vie édifiante de R.P. Marie-Antoine de Lavaur, capucin :
 - « Le saint de Toulouse s'en est allé »

de Jacqueline Baylé, occasion, commande DPF Chiré

Les correspondants

Secrétariat: E-mail: foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly: 06 51 41 74 81 Château Coquelicot 11400 Souilhanels

- Mme Millet: 06 89 95 49 24 Avancon 79400 Exircuil

Aumônier: Abbé Vincent Callier

N'oublions pas :

NEUVAINE ANNUELLE D'ACTION DE GRÂCES au Cœur Douloureux et Immaculé de Marie À réciter du 14 au 22 août

« Ô très saint Cœur Douloureux et Immaculé de Marie, qui, en ces jours où l'impiété lève orgueilleusement la tête, nous montrez votre puissance avec les trophées de vos antiques victoires, daignez, du haut du ciel où vous trônez, répandant le pardon et la grâce, dans les rudes épreuves du temps présent, abaisser un regard de bonté sur l'Église de votre Divin Fils, sur son Vicaire ici-bas, sur tout le clergé et le peuple fidèle. Hâtez, ô puissante exterminatrice des hérésies, hâtez l'heure de la miséricorde, quoique nos innombrables fautes excitent Dieu chaque jour davantage à devancer l'heure de la justice.

Pour moi, qui suis le plus misérable de tous les adorateurs se prosternant à vos pieds, obtenez-moi, je vous en prie, les grâces dont j'ai le plus besoin pour vivre saintement sur la terre, et régner un jour avec les élus du paradis. En attendant, je vous salue avec tous les fidèles du monde entier en vous acclamant : «Ô Cœur Douloureux et Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous!». Pater, Ave, Gloria.





Vendredi 1er, samedi 2, jeudi 7

Juillet 2022

Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6

Août 2022